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O pronome interrogativo how 
 

O pronome interrogativo how pode ser usado: 

▪ sozinho; 

▪ com um advérbio ou adjetivo; 

▪ nas expressões how many / how much; 

 
O pronome interrogativo how usado sozinho 

 

Sozinho, o pronome interrogativo How significa “como”. Ele nos auxilia a 

questionar a forma como algo é feito ou seu estado atual. Por exemplo: 

▪ How is your mother? = Como vai sua mãe? 

▪ How did you come? = Como você veio? 

 
O pronome interrogativo how acompanhado de um adjetivo ou um advérbio 
em inglês 

 

O pronome interrogativo inglês How pode ser seguido de diversos adjetivos e 

advérbios. Vamos conferir os mais comuns: 

▪ how long: para falar da duração de alguma coisa How long did the journey take? 

(Quanto tempo durou a viagem?) 

▪ how far: para falar da distância entre dois pontos How far is it from Rio to 

Salvador? (Qual é a distância entre Rio de Janeiro e Salvador?) How far is it from 

here? = Quão longe é daqui? 

▪ how old: para perguntar a idade de alguém How old is your father? = Quantos 

anos tem seu pai? 

▪ how often: para perguntar sobre a frequência de alguma coisa How often do 

you go to the beach? (Com que frequência você vai à praia?) 

 
As expressões em inglês: how many / how much 

 

How many e how much podem ser confundidos entre si, mas são bem distintos. 

How many é usada quando fazemos uma pergunta sobre uma quantidade 



palpável, ou seja, que é possível determinar em números. Essa expressão é 

SEMPRE acompanhada de plural. Por exemplo: 

▪ How many pencils do you have in your pocket? = Quantos lápis você tem no 

bolso? 

▪ How many times should I ask you to give me that? (Quantas vezes eu preciso 

pedir pra você me dar isso?) 

Enquanto isso, how much indica que estamos perguntando sobre uma 

quantidade indeterminada, ou seja, que não podemos contar. 

Esta expressão é SEMPRE seguida de um substantivo no singular. Confira os 

exemplos: 

▪ How much money do you need? (Quanto dinheiro você precisa?) 

▪ How much was the ticket? (Quanto foi o ingresso?) 

 
ATIVIDADES 

 

1) Complete com LONG, FAR, OLD, OFTEN, MUCH ou MANY. 

Obs – Se você fizer as atividades no caderno, deve copiar as frases inteiras, e 

não somente a resposta. 

a) How was the car? (preço do carro) 

b) How apples are there in the fridge? (quantidade de maçãs na 

geladeira) 

c) How is the school from your house? (distância entre a casa e a 

escola) 

d) How are your parents (idade dos seus pais) 

e) How is the film? (duração do filme) 

f) How do you go to the movies? (frequência que você vai ao 

cinema) 

g) How days left for your birthday? (quantidade de dias para seu 

aniversário) 

h) How is your favorite song? ( duração da sua música favorita) 

i) How milk do you need for the cake? (quantidade de leite para o 

bolo) 

j) How are you? (sua idade) 

k) How do you eat hamburguer? (frequência que você come 

hamburguer) 

l) How siblings do you have ? (quantidade de irmãos que você tem) 

m) How is Petrópolis from Rio? (distância entre Petrópolis e o Rio) 
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